



Dieses Buch gehört

An der Konzeption und Redaktion dieser
Kinder-Themen-Bibel wirkten mit:

Thea Groß, Badische Landesbibelgesellschaft
Barbara Hackenbroich, Ev. Bibelwerk im Rheinland
Dr. Hannelore Jahr, Deutsche Bibelgesellschaft
Mathias Jeschke, Deutsche Bibelgesellschaft
Eva Mündlein, Deutsche Bibelgesellschaft
Rüdiger Pfeffer, Münster
Jürgen Schefzyk, Frankfurter Bibelgesellschaft e.V.

Komm, lass uns feiern

Die Bibel für Kinder
mit Fragen zum Leben

Erzählt von Mathias Jeschke
Illustriert von Rüdiger Pfeffer



Deutsche Bibelgesellschaft

Inhalt

Meine Familie

Ich freu mich über dich – Psalm 103	6
Die Geschwister – Josef und seine Brüder	8
Die Mutter – Hanna und ihr Sohn Samuel	28
Der Vater – Josef beschützt seine Familie	38
Die Eltern – Der zwölfjährige Jesus	46

Meine Freunde

Du bist mein Freund – Psalm 27	54
Gute Freunde – David und Jonatan	56
Ich steh zu dir – Rut und Noomi	70
Durch dick und dünn – Jesus und Petrus	82

Was mir Angst macht

Du beschützt mich – Psalm 18	118
Drohende Gefahr – Daniel in der Löwengrube	120
Eine Reise ins Unbekannte – Tobias und sein Engel	130
Ein schwerer Abschied – Maria am Grab	144

Was Jesus mir schenkt

Du bist mein Hirte – Psalm 23	152
Du lässt mich nicht allein – Das verlorene Schaf	154
Ich bin willkommen – Jesus und die Kinder	160
Mein Hunger ist gestillt – Die Speisung der 5000	166
Ich kann sehen – Der blinde Bartimäus	174
Dein Wort kommt zu mir – Der Auftrag an die Jünger	182

Wir feiern ein Fest

Bei dir bin ich zu Hause – Psalm 126	188
Unser Leben ist ein Fest – Die Hochzeit in Kana	190
Alle sind eingeladen – Das große Fest	198
Ein Reich des Friedens – Worte von Jesaja	208
Die himmlische Stadt – Worte von Johannes	214

Anhang

Erläuterungen für Eltern und andere Erwachsene	222
--	-----

Hallo! Darf ich mich vorstellen?

Ich bin Wido Wiedehopf.

Du wirst mir immer wieder auf den Bildern begegnen.

*Wenn du magst, machen wir gemeinsam eine Reise
durch die Bibelgeschichten in diesem Buch.*

Es gibt viel zu sehen und zu hören.

Und viel zu spielen, zu singen und zu basteln!

Ich freu mich schon drauf!



Ich bin willkommen – Jesus und die Kinder

Jesus ist mit seinen Jüngern im Tal
des Flusses Jordan unterwegs.
Das Volk läuft in großen Gruppen

zusammen. Sie wollen ihn sehen
und hören, was er zu sagen hat.

Die Leute bringen auch ihre Kinder
zu Jesus. Er soll seine Hände auf
ihren Kopf legen und sie segnen.
Als die Jünger das sehen, werden sie

ärgerlich. Sie schimpfen und sagen:
»Was soll denn das? Jesus hat jetzt
keine Zeit für Kinder!«



Das gefällt Jesus gar nicht. Er sagt zu seinen Jüngern: »Lasst sie! Die Kinder sollen alle zu mir kommen! Denn diese Kinder werden wachsen

und stark werden in der Zeit des Heils, die jetzt beginnt. Das wird eine Zeit sein, in der Gott ganz nah ist.

Meine Freunde, seht sie euch an! Wie sie gelaufen kommen und sich in den Arm nehmen lassen. Wenn ihr nicht genauso wie diese Kinder in die Arme Gottes lauft, wird die

Zeit des Heils an euch vorübergehen.« Und Jesus nimmt die Kinder in seine Arme. Er legt seine Hände auf ihren Kopf und spricht mit ihnen wie ein Vater, der seine Kinder liebt.





Kennst du das, wenn die Erwachsenen sagen: »Sei still! Das verstehst du noch nicht. Lass uns in Ruhe!«? Wenn man noch klein ist, wird man oft weggeschickt oder übersehen. Und man darf nicht mitmachen, wenn die größeren Kinder spielen: »Du bist noch zu klein, du störst uns!«, heißt es dann. Das ist nicht schön. Auch die Kleinen wollen dazugehören.

Jesus hat die Kinder nicht weggeschickt.
Jesus ruft die Kinder.
Er ruft mich: »Komm zu mir! Ich habe dich lieb!«

Mit deinen Freunden zusammen kannst du ein großes Bild basteln. Dazu brauchst du eine Papierbahn (von einer Tapetenrolle oder Packpapierrolle oder Tischtuchpapierrolle) und für jedes Kind ein Blatt Papier und Malstifte. Du malst dich selbst und dazu einen Freund, ein Spielzeug oder dein Lieblingstier. Dann schneidest du dein Bild aus und klebst es auf die Papierbahn. Das Bild heißt: Wir Kinder auf dem Weg zu Jesus.

Schon damals haben die Kinder ein Spiel gespielt, das auch heute noch beliebt ist. Es ist ganz einfach: Du brauchst für jeden Spieler fünf Kieselsteine oder Murmeln. Zwei Spieler sitzen sich gegenüber. In der Mitte liegt ein extra Stein oder eine extra Murmel. Abwechselnd versuchen nun die beiden Spieler, die Murmel in der Mitte zu treffen. Gelingt dies, darf dieser Spieler die Murmel nehmen, und der andere muss eine seiner Murmeln in die Mitte legen. Und weiter geht es. Sieger ist, wer zuletzt die meisten Murmeln besitzt.

*Lieber Gott,
danke, dass du uns Kinder nicht
wegschickst.
Danke, dass du den Erwachsenen zeigst,
wie wichtig wir dir sind.
Danke, dass du uns lieb hast.
Danke, dass du uns segnest und behütest.*

